

Personenseilschwebbahnen AGVDE (SBT) Tarifrunde 2021 Verhandlungen wieder aufgenommen

Am 3. August hat die Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG) die Tarifverhandlungen für den Bereich der Personenseilschwebbahnen (SBT) wieder aufgenommen. Die Unternehmen stellten die weiterhin angespannte wirtschaftliche Lage aufgrund der Corona-Pandemie dar. Ein konkretes Angebot zu unseren Forderungen soll es in der kommenden Verhandlungsrunde geben

Wir fordern:

- **Verbesserung der Einkommen um 6,5 Prozent,**
inklusive einer Vereinbarung zum individuellen EVG Wahlmodell
- **Beitritt der Mitgliedsunternehmen zum Fonds soziale Sicherung**
- **Zeitgemäße Überarbeitung und Anpassung der Entgelttabelle und Eingruppierungsbeispiele**
- **Einführung von Regelungen bei Kurzarbeit**
inklusive eines Ausgleichsbetrages auf das gesetzliche Kurzarbeitergeld
- **Einführung von Nachwuchskräfte-Regelungen**
(Auszubildende und Dual Studierende)

Die Verhandlungen werden im September fortgesetzt.